

PVÖ Pierbach in der Krappenschleiferei

Im Rahmen unserer monatlichen Wanderung stand im September ein besonderes Ziel am Programm. Unsere bewährte Wanderorganisatorin organisierte diesmal eine gemütliche Runde mit ca 4 km bei der Krappenschleiferei in Hinterberg/Tragwein für uns. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen lernten wir die nähere Umgebung rund um das kulinarische Highlight dieser Gegend näher kennen. Ca 23 Mitglieder unsere Ortsgruppe saßen dann im Bewirtungsbereich des Bauernhofes noch gemütlich bei Speis und Trank beisammen und ließen den schönen Nachmittag ausklingen.









Herzlichen Dank an alle TeilnehmerInnen und Frau Inge Brenneis für die Organisation.